

PETICIÓN JUSTÍSIMA

La Medalla del Trabajo para el Director de la Banda Municipal de Aguilas

Por tratarse de un murciano no que honra a su patria chica, publicamos a continuación un escrito que circula por Aguilas, que lleva ya más de mil firmas, dirigidas al Ayuntamiento de aquella población. El escrito dice así:

«Los que suscriben, vecinos de esta villa, con el mayor respeto exponen: Es bien conocida de todos la labor educativa en alto grado, que durante un largo período de 47 años, ha venido realizando el actual Director de nuestra Banda Municipal, don Francisco Díaz Romero; una labor que comenzada en plena adolescencia, no ha sido interrumpida ni por el peso de una acentuada senectud. Los que suscriben creen que debe premiarse tal obra, que simboliza una de las más excelsas virtudes, la del trabajo ejemplar y constante, consagrado a la enseñanza; es decir, al bien ajeno, a cuyo efecto, ponemos de manifiesto a continuación el historial brillantísimo del señor Díaz Romero, para que sirva de base a nuestros deseos de que sea premiado con la recompensa oficial, establecida para estos casos, llamada «Medalla del Trabajo».

Don Francisco Díaz Romero, por méritos contrarios, fué nombrado por la Excelentísima Diputación Provincial de Murcia, el día 2 de Noviembre de 1882, Ayudante de la Banda de Música de la Casa de Misericordia, la cual dirigía de un modo notable su difunto padre don Acisclo Díaz Roher, hasta el punto de obtener el primer premio en Madrid, en un Certamen Nacional de Bandas. El nombre de este ilustre músico, está grabado en una de las calles de la Capital murciana. El señor Díaz Romero, que había nacido en el año 1855, de ilustre ascendencia artística, como se puede observar por este primer dato, al comenzar su vida oficial, tenía solo 17 años de edad; más tarde, y perfeccionada ya su formación musical, el Ayuntamiento de la Ciudad de Villena, lo designó, con fecha 12 de Diciembre de 1886, como

Director de aquella Banda Municipal, con la obligación de crearla con niños educados por él. Al ocurrir después la muerte de don Acisclo, la Diputación Murciana tuvo a bien ofrecerle al hijo, que ya destacaba su nombre musical, la vacante que dejaba su padre. Este ofrecimiento que constituía el mayor triunfo para un joven de 23 años, fué declinado por la exigencia de anteriores compromisos en Villena. En esta Ciudad realiza don Francisco Díaz Romero una labor magnífica como Maestro y como Director, no solo creando la Banda que se le había encomendado que también se llamó «Juventud Musical Villenense» y que llegó a ser laureada con primer premio en refido Certamen, sino que también creó voluntariamente una buena Orquesta.

Por conveniencias del interesado, se trasladó a nuestra villa, siendo nombrado por este Ayuntamiento el 8 de julio de 1897, director de la banda municipal, con la obligación también de crearla con niños educados por él, y repite en Aguilas su admirable labor; y aquí ha sido donde el señor Díaz Romero ha pasado la mayor parte de su vida, sintiendo las emociones de los grandes triunfos y las grandes penas por contrariedades sufridas. En una lucha titánica e inacabable de enseñanza musical, luchando contra todos los obstáculos y muy principalmente contra el enorme irasiego del personal músico por la emigración constante de las clases modestas de nuestro pueblo, la banda, sin embargo, ha llegado a tener épocas brillantísimas por el número y calidad de su personal, no siendo desconocidos los mejores compositores nacionales y extranjeros y mereciendo la admiración y simpatía de los habitantes de este pueblo y de cuantas poblaciones ha visitado; bien se puede asegurar que nuestra banda ha sido de las de primer orden.

(Continúa en segunda plana)

Por los Teatros

Central Cinema

«Spione», de la U. F. A. Para hoy está anunciada en el Central Cinema la proyección de la magna película «Spione», de la casa U. F. A. En sesión privada, a la que fuimos atentamente invitados por la empresa, admiramos esta producción, y podemos asegurar, sin temor a error, que ha de ser acogida por el público favorablemente, ya que por su depurado argumento y por sus emocionantes incidencias, «Spione»

LOS GRANDES PENSADORES

FEDERICO NIETZSCHE
¡Oh mi codicial! En esta alma no hay desinterés, sino al contrario, un yo que lo desea todo y que al través de muchos individuos querría ver como con sus propios ojos, tomar como con sus propias manos: un yo que atrapa todo lo pasado, que no quiere perder nada de lo que pueda perder. ¡Maldita sea esa llama de mi codicial! ¡Oh, quisiera reencarnarme en mil seres diferentes! El que no conoce por experiencia este lamento, no conoce tampoco la pasión del que persigue el saber.

es una película altamente interesante, y por lo que a técnica cinematográfica afecta es, sin duda alguna, una de las más acabadas que hemos visto hasta el día, reveladora de una subyugante originalidad.

Fritz Lang, el director de «Metrópoli», la celebrada película alemana, ha puesto en «Spione» el marchamo de su sapiencia en el arte silente, logrando un rotundo éxito en su objetivo.

Una gran producción es ésta, que nadie debe dejar de ver. Ayer se rodó por la pantalla «El angel pecador», super producción Paramount, deliciosa comedia de la que el público quedó muy satisfecho.

Para próximos días de la presente semana se anuncian grandes acontecimientos, como Cristina (una producción Titán Fox), interpretada por Janet Gaynor y Charles Morton, que se proyectará el viernes, y «La bestia del mar» (Gigante Fox) que lo será mañana jueves. Y ya empiezan a darse nombres de próximas películas: «Manhattan Cocktail», «Panik» (U. F. A.), «Asfalto» (U. F. A.), y otras muchas que dejarán grato recuerdo. Caro

EN 2.ª PLANA

La Fletadora Murciana NOTICIAS Y DIVERSAS INFORMACIONES

Al margen de los libros nuevos



Fertilis

Pesetas nuevas

Aunque no es muy corriente que los poetas tengan trato frecuente con las pesetas, ya que solo las bruñen de uvas a brevas, me alegro de que acuñen pesetas nuevas.

Peseta sin desgaste y hasta sin hoja que cuando uno la gaste, el que la coja, no le ponga el reparo de que no es buena, dudando, con descaro, suena que suena.

Pesetilla flamante de limpia plata que su valor constante pulcra delata, sin la mugre maldita que al afligirla a todos nos invita siempre a pulirla.

Que haya pesetas nuevas, (vieja, ninguna) y aunque de uvas a brevas yo gane una, al mirarla tan blanca como a una estrella, a una casa de banca me iré con ella,

Y en tanto que a ser rico con ella corro, aumentaré mi pico con el ahorro... Vengan nuevas pesetas de brillo grato; que aunque con los poetas no quieran trato, cada vez que en mi mano contemple una, sin duda, estaré ufano de mi fortuna, sin tener esa lata que tanto enoja de que le falte plata o tenga hoja...

Saca tapón

Letras de luto

Defunciones y entierros

Ha fallecido en el vecino pueblo del Palmar, a edad avanzada, la virtuosa señora doña Soledad García Ruiz-Funes, viuda de Dubois. La finada contaba con merecidas simpatías generales por su afable trato y generoso corazón.

El sentimiento producido por la defunción de la virtuosa dama quedó patentizado en el acto de su entierro, verificado el pasado domingo, al que asistieron numerosas personas de todas las clases sociales.

A sus sentidos hijos y demás apenada familia, enviamos la expresión sincera de nuestra condolencia.

En esta capital ha dejado de existir la distinguida dama doña Patrocinio López Clemares, esposa de nuestro querido amigo el reputado médico don Luis Gómez García.

Entre las numerosas amistades con que esta familia cuenta en Murcia ha producido la infausta noticia gran pesar.

Deseamos a la atribulada familia la necesaria resignación para sobrellevar este duro golpe de la adversidad, y

Grave accidente del trabajo Tres obreros con síntomas de asfixia son extraídos de un pozo del alcantarillado

Ya cerrada nuestra anterior edición, nos enteramos de que a las cuatro de la madrugada, en la calle de Sagasta había ocurrido un desgraciado accidente a los obreros que se hallaban limpiando el colector del alcantarillado de aquella calle.

A las voces de auxilio de uno de los trabajadores, acudieron varios vecinos que prestaron socorro, ayudando a extraer del pozo situado en la confluencia de la calle de Aistor con la de Sagasta, con síntomas de asfixia a los obreros Salvador Sánchez González, de 18 años de edad, José Sánchez Marín, de 27. Estos vecinos fueron dos de la plaza de San Agustín, número 5 y Luis Vidal Lorente, de 31, con domicilio en la plaza de Aliaga.

Dichos obreros fueron conducidos a la Casa de Socorro, donde los facultativos de guardia señores de Martínez y Marín Espinosa y practi-

nos asociamos de todas veras al dolor que les aflige.

Fallecimiento

A la hermosa edad de 21 años falleció ayer en su casa de la Alberca, el distinguido joven don Félix García Nieto Vidal, hijo de nuestro buen amigo el propietario del Hotel Reina Victoria don Fernando García Nieto.

El melogrado joven gozaba de muchas y merecidas simpatías, que se captó por su excelente carácter y afabilidad.

Una enfermedad que le tenía postrado en cama desde hace algún tiempo, le lleva al sepulcro cuando todo en la vida le sonreía. Una vez más, la muerte ha segado implacable una juventud prometedora.

Al difundirse la noticia por Murcia, las numerosas amistades con que esta familia cuenta desfilaron por el Hotel Reina Victoria para testimoniar su pesar a la desventurada familia.

Nosotros nos asociamos de todas veras al dolor que experimentan por la pérdida de ser tan querido.

Descanse en paz el infortunado joven.

Otra producción de Ramón Blanco

«El Amor, la Mujer y el Matrimonio»

El veterano periodista Ramón Blanco ha producido nuevamente. Se trata de una recopilación sobre los temas que enuncia su título. El mayor mérito de este libro tal vez escriba en el rebusco, de tenido cuidado al que Ramón Blanco dedicó la mayor parte de su vida.

El resto de la obra, lo que puede calificarse de original, aparte aforismos, leyendas y demás referencias de segunda mano, está escrito con la sencillez peculiar en Ramón Blanco, harto conocida.

No puede merecernos otra opinión este nuevo libro, si hemos de acusar recibo del mismo con la sinceridad que merece su autor, ya que nos consta que esta nueva pro-

De nuestra colaboración exclusiva

La caperucita encarnada

Una vez había una niña de siete años que tenía una abuelita y una caperucita encarnada. La caperucita era de franela y la abuelita de Avila. Y la niña estaba de las dos hasta la coronilla.

Todos las tardes «Caperucita encarnada» se dirigía al bosque con una cesta de provisiones destinadas a la abuela, porque se nos ha olvidado decir que la abuelita vivía absolutamente sola en el bosque. Y es que tenía un genio que no había quien lo aguantase.

Las provisiones eran sencillas y propias para un estómago delicado: satchichón, uvas «pócrimas», ternera revacunada y pasteles de cremellera.

Figuraos como la recibía la abuelita, que la adoraba con locura: la recibía a cachete limpio. Y sus diálogos eran los mismos siempre; véase la muestra:

¡Hola, abuelita querida...! (¡Zas! Cachete).

—Aquí te traigo estas provisiones... (¡Zis, zas! Dos cachetes) Y «Caperucita encarnada» se iba.

—¿Si un día y otro día, y otro día.

—Pasaron veinte años.

Y la abuela seguía sin morir. Y «Caperucita encarnada» seguía teniendo siete años.

Cosas de los cuentos, claro.

Una noche, «Caperucita encarnada» fué como de costumbre, a llevar la cesta de provisiones a su abuela.

El bosque estaba tan aburrido como de costumbre. Las hojas se movían a impulso de los aeroplanos que cruzaban de Oriente a Occidente la extensión del azul (Conviene de vez en cuando dar un toque poético y descriptivo), y les florecitas silvestres esmaltaban las laderas de... Las laderas de los... (Ea, vamos a dejarlo, ¿eh?)

«Caperucita encarnada» iba anda que te andarás cantando cuplés de la época para no aburrirse, y así llegó hasta casa de su abuelita.

Pero la abuelita no estaba en casa. A la abuelita se la había comido el lobo. Y el lobo, que en su juventud había visto trabajar a Frégoli, y sentía un gran entusiasmo por los trabajos de transformación, se vistió las ropas de la abuelita y se metió en la cama.

«Caperucita» ignoraba todo esto. Como su abuela era un verdadero asquifio, no halló ninguna diferencia entre ella y el lobo, y tomó al lobo por

NUEVOS CUENTOS VIEJOS

La abuela. Esto le hubiera sucedido a todo el mundo. Envió. Saludó:

—Hola, abuelita querida...
—Hola, nena;— repuso el lobo con voz de Guipúzcoa.
—Aquí te traigo estas provisiones...
—Bueno, bueno...—dijo el lobo.
La escama de «Caperucita» subió seis peldaños.
—Vaya, pues adios, abuelita...
—No te vayas, riquina, a jugarémos a la oca.
Entonces «Caperucita» comprendió lo que sucedía.
—Este es el lobo—murmuró para sus adentros.
Y se vió obligada a emprender el diálogo de todos conocido por haberlo leído en todos los libros de cuentos infantiles.

—¿Por qué tienes esas orejas tan grandes, abuelita?
—Para oír mejor la Radio.
—¿Por qué tienes ese hocico tan largo, abuelita?
—Para poder ponerme botal.
—¿Por qué tienes esa voz tan bronca, abuelita?
—Para cantar mejor «Ramon».
—Por qué tienes esos brazos tan peludos, abuelita?
—Para que la gente crea que llevo abrigo de visón.
—Por qué tienes esos ojos tan brillantes, abuelita?
—Para no utilizar la luz eléctrica.
Y así se estuvieron nueve horas, preguntando bobadas y contestando idioteces.

Continúa en cuarta plana

Natalicio

En Madrid ha dado a luz, con toda felicidad, una robusta y preciosa niña la esposa de nuestro querido amigo y compañero en la Prensa, el redactor de «La Libertad» don Lázaro Somoza Silva.

Tanto la madre, como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud.

Nos es grato enviar al distinguido compañero, esposa y demás familia nuestro cariñoso parabién.

LOS OBREROS SIDERURGICOS DE BILBAO

Se ha resuelto el conflicto

Madrid, 13.—Ha quedado resuelto el conflicto planteado por la Sociedad Vasconia de Bilbao.

Se han sometido patronos y obreros al arbitraje de la presidencia del Comité paritario de Siderurgia.

Cédulas

El día 15 del corriente termina el último plazo concedido por la excelentísima Diputación para obtener la cédula personal en período voluntario, transcurrido el cual, se procederá contra los morosos por la vía de apremio con un recargo de el duplo.

+

EL JOVEN

Don Félix García-Nieto y Vidal
ha fallecido a los 21 años de edad
en su casa de la Alberca, sita en los cuatro caminos
habiendo recibido los SS. SS. y la Bendición Apostólica
R. I. P.

Sus desconsolados padres don Fernando y doña Angela; sus tíos doña Concha y don José; sus hermanos doña Angeles, don Fernando, don Fermín y don Ferreol; sus primos y demás familia,

AL COMUNICAR a sus amigos tan sensible pérdida les ruegan una oración por su alma y asistencia al funeral y entierro que tendrán lugar: el primero a las 8 de la mañana y el segundo a las 4 y 1/2 de la tarde en la Iglesia Parroquial de la Alberca.

La Alberca 13 de Noviembre de 1929.

No se reparten esquelas ni se invita particularmente.

Superior Whippet 1929
El coche de moda y más barato



Adrián Viudes
Floridablanca, 75.—Teléfono, 2506.—Murcia

